

Provincia cubana de Ciego de Ávila preserva ganado ante la sequía



La Habana, 4 agos (RHC) Los trabajadores de la industria ganadera de la provincia cubana de Ciego de Ávila adoptan medidas para mejorar la alimentación del ganado y sostener la producción de leche, a pesar de la severa sequía que continúa afectando a esa región.

Una parte de los animales está reubicado en zonas costeras del territorio, mientras más de 30 mil vacunos reciben agua en pipas lo que, unido al reforzamiento de la alimentación, ayuda a paliar el déficit de precipitaciones en todos los municipios.

En la provincia avileña igualmente continua la siembra de caña y King grass para la nutrición de los animales, cifra aún por debajo de las necesidades, aseguran especialistas de la subdirección de ganadería. También aplican otras iniciativas ante el reto de mantener las reses y cumplir compromisos nacionales que también sustituyen importaciones.

Con información de RRelej.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/137410-provincia-cubana-de-ciego-de-avila-preserva-ganado-ante-la-sequia>



Radio Habana Cuba